

EINLADUNG / ANTRAG AUF FREIGABE DES SPIELERS

Sehr geehrte Vereinsleitung,

wir möchten hiermit offiziell die Freigabe des Spielers beantragen:

Name des Spielers: _____

Geburtsdatum: _____

Verein: _____

für die Teilnahme am internationalen Eishockeyturnier Riga Cup 2026 als Mitglied des Hockey Talent Agency Select Teams in der Kategorie U15/U13 (bitte angeben). Das Turnier findet statt vom 1. – 7. April 2026 in Riga, Lettland.

Die Teilnahme des Spielers wird vollständig von der Familie getragen. Der Veranstalter des Riga Cups verlangt keine besonderen Genehmigungen vom Heimatverein oder nationalen Verband.

Wir bitten freundlich um Ihre:

- Freigabe des Spielers für den oben genannten Zeitraum
- Zustimmung zur Teilnahme des Spielers am Hockey Talent Agency Select Team
- Bestätigung, dass der Verein keine Einwände gegen die Teilnahme des Spielers hat

Kranken- und Reiseversicherung sowie die organisatorische Betreuung werden vollständig vom Spieler oder dessen gesetzlichen Vertretern übernommen. Trainings- und Spielbetrieb werden von lizenzierten Trainern der Hockey Talent Agency geleitet.

Vereinsbestätigung

Hiermit bestätigt der Verein: _____

stimmt zu, den Spieler _____
für die Teilnahme am Riga Cup 2026 und für die Mitgliedschaft im Hockey Talent Agency Select Team freizugeben.

Datum: _____ Name und Funktion des Vereinsvertreters: _____

Unterschrift und Vereinsstempel: _____

Mit freundlichen Grüßen,

PaedDr. Martin Groma
Hockey Talent Agency
hockey.hta2005@gmail.com
+421904522225

INVITATION / REQUEST FOR PLAYER RELEASE

Dear Club Management,

We would like to officially request the release of the player:

Player Name: _____

Date of Birth: _____

Club: _____

to participate in the international hockey tournament Riga Cup 2026 as a member of the Hockey Talent Agency Select Team in the U15/U13 category (please specify). The tournament will take place: April 1 – 7, 2026 in Riga, Latvia.

The player's participation will be fully covered by the family. The Riga Cup organizer does not require special club or national federation permissions.

We kindly request your:

- Release of the player for the above-mentioned period
- Approval for the player to join the Hockey Talent Agency Select Team
- Confirmation that the club has no objections to the player's participation

Health and travel insurance, as well as organizational support, will be fully provided by the player or their legal guardians. Training and game activities will be managed by licensed coaches of Hockey Talent Agency.

Club Confirmation

We hereby confirm that the club: _____

agrees to release the player _____

for participation in Riga Cup 2026 and for joining the Hockey Talent Agency Select Team.

Date: _____ Name and Position of Club Representative: _____

Signature and Club Stamp: _____

Sincerely,

PaedDr. Martin Groma
Hockey Talent Agency
hockey.hta2005@gmail.com
+421904522225